
学校教育⽬標《 夢をもち ⼼豊かに たくましく⽣きる 神野っ⼦の育成 》

★新年明けましておめでとうございます

～ 令和7年もよろしくお願いいたします。 ～

新しい年のスタートです。令和7年、2025年もよろしくお願いします。

今年は巳年です。2025年は、十二支の巳年と十干の「乙の年」が重なり、正確には「乙巳（きのと・み）」の年だ

そうです。蛇は金運をもたらす神の使いとされているので縁起がいい年です。また、脱皮して成長することから、新

しい自分へチェンジの年、新しいことにチャレンジする年になってくれることを期待しています。

★今学期の合い言葉は・・・・

「笑う門には福来たる 笑顔はみんなを幸せにする」

～ 自分も笑顔、みんなも笑顔で過ごせるように、あなたはどうする？ ～

とし、いつものように始業式で紹介するとともに、体育館に掲示しています。

一言で「笑顔で」といっても、笑顔でいることは大変難しいことだと感じています。

自分が笑顔でいるためには、体調を整えておかないといけません。メンタルを維持する

ことも重要となります。ゲームやユーチューブに時間を取られ、寝るのが遅くなったりしな

いように「早寝、早起き、朝ご飯」の規則正しい生活リズムを整えることが、「自分も笑顔」の秘訣となります。

また、みんなも笑顔でいるためには、一人一人の人権を大切にする心が必要です。嫌なことは言わない、意地悪

はしないのはもちろん、「それいいね」「上手」「がんばっているね」「わたしもまねしたい」などなど、相手がうれしく

なるような言動ができることも「みんなも笑顔」の秘訣となります。

先生の「笑顔」は、子供たちの安心につながります。私の笑顔は、学校全体の安心につながりますので、それを

心して、この3学期、しっかり体調を整えて過ごしたいと思っています。ご家庭でも、生活のリズムを整えるように声

かけをお願いします。また、朝は「いってらっしゃい。」と、笑顔で送り出してください。よろしくお願いします。

楽しい学校のステキな子供たち
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【生活のめあて】

笑顔であいさつ、返事をしよう

【学習のめあて】

「かつおすき」を全員達成しよう

いじめ０「レインボー作戦」

７つの約束をみんなで言いましょう



３

８日（水）３学期始業式（11：40下校）

いじめ・いのちを考える日

９日（木）給食開始 いじめ・いのちを考える時間

１４日（火）学年朝会

１７日（金）新１年生保護者説明会

（13：30受付 １4：00開始 ）

20日（月）3年生クラブ見学

23日（火）なかよし交流会（幼稚園生と１年生）

24日（金）お米パーティー（4年生）

2７日（月）代表委員会（３～5年生）

※スクールカウンセラー来校 1６日（木）・30日（木）

3日（月）いじめ・いのちを考える日

7日（金）全校朝会

授業参観（5校時）

学年末懇談会（6校時）

１０日（月）学年朝会 クラブ活動最終日

17日（月）ゆうゆうタイム

２１日（金）6年生の卒業を祝う「ぼたもち会」

（5，6校時）

2５日（火）特別校時（～3月 7日）

28日（金）ありがとう集会（２．３校時）

※スクールカウンセラー来校 13日（木）

1月の予定 ２月の予定

【お礼】

12月 28日に、体育館を社会体育等で利用されている団体の方々が体育館の清掃をしてくださいました。き

れいに掃除された体育館で新年を迎えております。ありがとうございました。

【お知らせ】

保健室の片渕里菜養護教諭が産休・育休に入りました。その代わりに、今年の 4 月から 6 月まで保健室の

繁忙期の手伝いに来ていた迎みどり先生に来てもらうこととしました。保健室は全校が関わる安心・安全の場

所です。大切なことは健康に過ごすことです。「6 年間、1 回も保健室行ったことない。」というくらいけがも病気

もしない子でいてくれることが一番ですが、具合が悪いときや汚したときは保健室が安心の場所であるように

努めます。

★ようこそ先輩12月12日（木）小中連携行事として成章中学校の1

年生と6年生の交流行事「ようこそ先輩」が行われました。

神野小学校を卒業した中学1年生が、もうすぐ中学校に入学する6年生に、中

学校生活についてアドバイスするものです。グループ別に6年生の質問に対して、

中1の先輩が答える形式で行われました。かつて一緒に過ごしていた先輩方に

久しぶりに会って、6年生はうれしさ半分、恥ずかしさ半分といった感じでした。

中1の子供たちを見て、1年の重みを感じました。中学校1年生は、大人っぽく

なっていて、成長していました。きっと6年生も後1年後にはりっぱな中学生となっ

ていることでしょう。

★ベルマークで一輪車を買ってもらいました
一輪車が古くなり、サドルのところが破れているものがたくさんありました。そこ

で、ＰＴＡ会長さんに相談したところ、ベルマークのポイントが随分溜まっていると

いうことで、そのベルマークポイントを使って、新しい一輪車を10台買ってもらいま

した。ありがとうございました。一輪車は、男女問わず人気です。とくに、2年生、3

年生がこぞって乗っています。取り合いになってもめ事になっていることもありまし

たので、新しい一輪車を仲良く使って、楽しく遊んでくれればと願っています。


